



Coordinación General de Promoción e Información

Boletín de prensa 37/2022

Ciudad de México, a 10 de abril de 2022.

**LA CDHCM NO RECIBIÓ QUEJAS EN SUS OFICINAS
UBICADAS EN LAS 16 ALCALDÍAS Y TAMPOCO EN SU
SEDE, DURANTE CONSULTA CIUDADANA**

Al concluir la consulta de revocación de mandato realizada este domingo, la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) destaca la civilidad con la cual se llevó a cabo este ejercicio de participación ciudadana.

Durante la jornada de consulta, el Organismo permaneció atento -acorde a sus facultades- en sus oficinas ubicadas en 16 Alcaldías y en su sede; esta Comisión no recibió quejas.

Para la CDHCM, la participación ciudadana fortalece el sistema democrático, el ejercicio de los derechos políticos y la gobernabilidad. La democracia se construye y consolida con la participación de quienes la conforman.

www.cdhcm.org.mx